

PNP, Mittwoch 28.05.2025

„Bürgerhilfe“ startet am 1. Juni

Freiwillige Helfer stehen dann bereit

Taubenbach. Die Gründung der „Bürgerhilfe“ unter Trägerschaft der Gemeinde Reut ist ja schon einige Zeit her. Nun, nachdem alle personellen, organisatorischen und juristischen Punkte geklärt sind, kann es am 1. Juni konkret losgehen. Das teilte Seniorenbeauftragter Ludwig Iretzberger in der Gemeinderatssitzung mit.

Ab diesem Tag stehen die ehrenamtlichen, freiwilligen Helfer für Dienste bereit. Ihr Angebot umfasst Fahr- und Begleitservice, kleine Erledigungen und Besorgungen im Alltag, punktuelle Hilfe in Haus und Garten, Spaziergänge und Besuche daheim, Haustierversorgung sowie Unterstützung bei Schriftverkehr und Behördengängen.

Wer die Bürgerhilfe in Anspruch nehmen will, solle sich nicht scheuen, eine der drei Ortsbeauftragten anzurufen. Dies sind für Reut Renate Wallner (☎08572/969016), für Taubenbach Sandra Alfranseder (☎08572/8708) und für Noppling Petra

Engelhardt (☎08572/249). Die drei Frauen teilen dann die jeweiligen Helfer ein.

Diese haben am kommenden Dienstag noch ein letztes Treffen. Ferner präsentierte Iretzberger einen Flyer, auf dem alle Infos zur Bürgerhilfe stehen.

-frä